



## El delegado del Gobierno en Aragón, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro y el alcalde de Ejea de los Caballeros visitan el embalse de San Bartolomé

- El delegado del Gobierno en Aragón, Javier Fernández, el presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo y el alcalde de la localidad de Ejea de los Caballeros, Javier Lambán, visitarán mañana, jueves, día 6 de mayo, el embalse de San Bartolomé
- Este embalse sirve al abastecimiento de esta localidad y al regadío para la Comunidad General de las Vegas de las Cinco Villas
- El Organismo de Cuenca, responsable del embalse desde el año 2007, cuando el Ayuntamiento de Ejea cedió su gestión a la Confederación, ha invertido 4,3 millones de euros en obras de rehabilitación de su presa

**DÍA:** Jueves, 6 de mayo

**HORA:** 11 h – Visita al embalse de San Bartolomé

**LUGAR :** Explanada de acceso al embalse